

Vorlage-Nr. 0249/2010



Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim

Ortsverwaltung  
Mainz-Hechtsheim  
Frau Ortsvorsteherin  
Ursula Groden-Kranich

55129 Mainz

26. Jan. 2010

**ANTRAG ZUR SITZUNG DES ORTSBEIRATS AM 04. FEBRUAR 2010  
"ANBRINGUNG FAHRBAHNMARKIERUNG ALTE MAINZER STRASSE"**

Der Hechtsheimer Ortsbeirat fordert das Amt für Verkehrswesen auf, in der Alten Mainzer Straße (gegenüber Einfahrt ehemaligem PRO-Markt) in der Kurve zur Zufahrt zum Wohngebiet Alte Mainzer Straße eine Straßenmarkierung anzubringen.

**Begründung:**

Die Zufahrtstraße zu diesem vor einiger Zeit errichteten Wohngebiet ist entlang des BMW-Geländes häufig mit parkenden Autos zugestellt. Kraftfahrer, die aus der Siedlung nach links abbiegen, fahren hier häufig nicht in ihrer Fahrspur und schneiden somit die Kurve. Dabei werden entgegenkommende PKWs bei der Einfahrt in die Siedlung behindert. Dies stellt eine erhebliche Unfallgefahr dar, die von den Anwohnern bemängelt wird.

gezeichnet  
Iris Katlewski, Fraktionssprecherin